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District Haute-Garonne de Football 

 

BUREAU DU COMITE DE DIRECTION 
 

 

Réunion du 22 février 2019 

 

Présents : BAILLET Philippe – DESSENS Maurice – GIUSEPPIN Richard – MAURY 

Philippe – MONTARIOL Gérard – NARDARI YVES – RAMPON Bernard – REAVAILLE 

Geneviève – VETTOREL Gervais 

Excusé : PARPAGIOLA Jean-Claude  

Invité : FEVRE Loïc  

 

Le bureau est présidé par Maurice Dessens qui présente ses vœux à l'assistance. 

 

Ordre du Jour : 

Travaux à envisager et en cours. 

Football d'animation. 

Dossiers contentieux en cours LFO et District. 

Discipline. 

Point du partenariat. 

Point financier. 

Point RH. 

Questions diverses. 

 

Travaux à envisager et en cours. 

 La fibre : Loïc Févre fait le point de l'avancement de l'installation de la fibre : Sur Saint 

Jean, les travaux sont en cours. Sur Saint Gaudens, la mise en place est plus difficile et 

a pris du retard. 

Gérard Montariol a constaté que les locaux informatiques, tant à Saint Jean qu'à Saint 

Gaudens, devaient être remis aux normes et que pour recevoir la fibre dans de bonnes 

conditions, l'installation électrique devait être reprise et les baies de brassage changées. 

Les travaux sont estimés à 4 000 € à Saint Jean et à 1 700 € à Saint Gaudens sachant 

que la baie de brassage de Saint Jean pourra être réutilisée à Saint Gaudens et qu'Olivier 

Lhospitalier pourra faire l'installation. 

Il faudrait envisager d'installer à Saint Jean un extracteur VMC pour réduire la chaleur 

dans le local. 

Le bureau vote à l'unanimité l'enveloppe de travaux. 

 Toiture du siège du district : Des travaux de remise en état et de sécurisation des 

évacuations pluviales sont à prévoir. De plus, l'éclairage public sur le parking ne 

fonctionnant plus, l'éclairage extérieur du district va être remis en état avec une 

minuterie pour permettre de rejoindre son véhicule en sécurité. Le bureau valide à 

l'unanimité le devis de réparation de 2 832,60 €. 

 Antenne de Saint Gaudens : Les travaux suite au vol sont terminé, il ne reste que le 

remplacement du mobilier endommagé partiellement livré. Financièrement, le coût sera 

intégralement pris en compte par l'assurance. 
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Football d'animation. 

Planito et planète foot initialement prévu les 18 et 19 mai sont déplacés au 25 et 26 mai 2019 

pour cadrer avec la "journée nationale des débutants" et notre demande d'être le site pilote 

national. 

A noter que les Clubs ont l’obligation de faire participer à ces journées 50% (arrondi à 

l’entier supérieur) de leurs équipes engagées dans le foot d’animation du District et 

qu'aucun autre tournoi U6/U7 et U8/U9 ne sera autorisé sur ces deux jours. 

Le bureau valide à l'unanimité les amendes suivantes : 

  100 € pour tout club organisateur de tournoi U6/U7 ou U8/U9 ce même weekend. 

 80€ pour toute équipe participant à un tournoi dont le club ne respecte pas le quota de 

participation des équipes 

 30€ par catégorie/par club dont le quota de participation demandé n’est pas respecté 

 50€ par équipe inscrite ne s’étant pas présentée à la manifestation. 

Un village partenaire et des actions diverses seront associés aux rencontres. Par exemple, il 

pourrait être proposé une information sur la pédophilie et les abus sexuels dans le sport. 

L'intervention de l'association "Colosse aux pieds d'argile" étant payante, voir auprès du 

"Comité Ethique et sport" qui pourrait intervenir. 

Le bureau valide le devis pour l'achat de 70 buts amovibles à 107€ l’unité pour doter tous les 

terrains de la manifestation.  

Dossiers contentieux en cours LFO et District. 

Maurice Dessens informe le bureau des différentes affaires en cours pour lesquelles le CNOSF 

a été saisi : 

 M. Thévenin, suite à son éviction du poste de secrétaire général, a été invité à renoncer 

à contester les délibérations prises par le Comité de Direction de la ligue. 

 Affaire UJS31 : Une ordonnance du 21 janvier 2019 du tribunal administratif suspend 

les décisions prise par la commission d'appel et le comité de direction de la ligue et 

demande l'exemption du cachet "mutation" pour les joueurs U13 et U12 venant du TAC 

dans l'attente du jugement au fond. Le cachet a été retiré à compter du 21 janvier 2019. 

De ce fait les sanctions antérieures à cette date restent maintenues.  

Suite à l'entretien avec le Président du club, il a été convenu que la situation financière 

en retard serait réglée sans délai déduction faite des amendes concernant les litiges sur 

les cartons "mutation", lesquelles sont mises en suspens dans l'attente de la décision au 

fond. 

 Affaire Compans : Suite à la décision de la commission de discipline, confirmée en 

appel, d'un retrait de point pour avoir demandé à l'arbitre de ne pas noter les cartons qu'il 

avait mis sur le match, le district a communiqué un mémoire à la conférence des 

conciliateurs.  Affaire en attente de décision. 

 Affaire Roques : La commission d'appel de la Ligue a infirmé la décision de la 

commission d'appel du district qui donnait match perdu au club pour avoir fait jouer un 

joueur suspendu, sanction non inscrite sur footclub suite à une confusion de l'arbitre. La 

première notification reçue comportait deux erreurs manifestes qui, après notre 

intervention, ont été rectifiées par le service juridique de la LFO. Bien que ce démenti 

soit contestable sur le fond comme sur la forme, le Bureau relève d’une part l'absence 

d'indication du carton sur footclub (conséquence du retard de déclaration de l'arbitre), 

d’autre part le manque d'attendus dans le jugement des commissions de discipline du 

district. Dans ces conditions le bureau ne souhaite pas faire un recours devant le CNOSF. 

Le bureau trouve dommageable que la commission d'appel de la ligue ne convoque plus 

les commissions de discipline. 
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Discipline. 

En vérifiant les feuilles de match des équipes féminines engagées en coupe, la commission a 

trouvé 7 équipes en irrégularité qui ont été exclues de la coupe. 

Point du partenariat. 

 La convention avec le Crédit Agricole a été reconduite pour un montant de 10 000 € mais 

l'éditique sera plus difficile car ils ont externalisé cette activité. Pour Planète et la 

manifestation "tous avec les bleues", ils ne peuvent apporter d'aide financière mais tiendront 

un stand animation sur les dangers de l'alcool sur le village partenaires et pour les féminines 

pourront fournir du matériel.  

 Une rencontre a été organisée avec le Five de Colomiers pour revisiter et compléter la 

convention de partenariat. Les dirigeant du Five doivent adresser au district une proposition. 

 Une nouvelle plaquette de présentation a été conçu avec l'aide de M El Hadj, stagiaire en 

communication. Le bureau décide à l'unanimité de lui attribuer une gratification de fin de 

stage de 250 € pour le remercier du travail effectué. 

 En complément de la plaquette, la commission partenariat sera dotée d'une tablette pour 

dynamiser le sponsoring    

Point financier. 

 Maurice Dessens informe le bureau de l'avancement des reversements en cours de la part 

de la ligue : 

 Les rétrocessions sur les licences et les changements de club ont été versés partiellement 

en novembre 2018, un deuxième versement doit intervenir en mai et le solde en fin de 

saison. 

 Les contrats d'objectifs ont été signés fin janvier. Pour 2018/2019 il est alloué 53 283,35 

€ au district de la Haute-Garonne. Les reversements ont pris du retard par rapport aux 

prévisions et devraient être régularisés prochainement. 

 Le versement aux sections sportives dans le cadre des contrats d'objectifs est fait 

directement par la ligue.  

Le bureau proposera au Comité de Direction de verser une aide complémentaire de 100 € 

par classe sous réserve de la signature d'une convention avec l'établissement. 

Pour la somme provisionnée en 2017/2018 et non réglée du fait de l'absence de convention, 

elle sera inscrite au bilan en produit exceptionnel. 

 FAFA 2018/2019 : La ligue est dotée de 690 00 € de budget dont 120 506 € pour le district 

de la Haute-Garonne. 

Une nouvelle procédure dématérialisée a été mise en place pour la constitution des dossiers. 

En cas de financement par la FFF, il est prévu dorénavant une convention d'utilisation du 

terrain.   

 Maurice Dessens, Geneviève Réavaille et Philippe Maury ont reçu les principaux clubs 

débiteurs en vu de la régularisation de leur situation. Pour la plupart, des échéanciers ont 

été accordés et, en cas de non-respect, une mise en demeure sera immédiatement adressée. 

Trois clubs (Les Mahorais, Pucho United et l'AJ Footballeur de Mayotte) ont été mis en 

demeure de régler ; à défaut il sera demandé leur radiation au prochain Comité de Direction. 

 Le bureau valide à l'unanimité le devis de 3 206 € pour les stages au CRT pour les U13/U14 

les 1-2-6-7-8-9 mars 2019, pour les U12F/U13F le 8 mars 2019 et U14F/U15F le 9 mars 

2019 

 Loïc Févre commente les indicateurs de gestion et statistiques du district, actualisés au 

20 février 2019.  
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A noter que, par rapport à la saison dernière, sur la période d'aout à janvier, les cartons 

jaunes sont en augmentation de 5% et les cartons rouges de 32% 

Point RH. 

Suite à la décision du bureau du 17 janvier de maintien de la prime de stage pour les techniciens, 

afin de rétablir une équité de traitement, le bureau valide à l'unanimité, l'attribution au personnel 

administratif d'une prime exceptionnelle de 300 € rentrant dans le cadre de la loi du 24 décembre 

2018 portant mesures d'urgence économiques et sociales. 

 

Questions diverses. 

 Au titre de la commission des affaires sociales, deux demandes d'aide financières ont été 

reçues : 

o De M Lamartinière Jérémy du club Pucho United, auto-entrepreneur blessé lors d'un 

match en septembre. Le dossier étant incomplet, l'affaire est mise en instance 

o De M Silvert Aléxis, joueur, éducateur, dirigeant du club de Villeneuve de Rivière 

suite à une rupture des ligaments croisés survenu lors d'un match préparatoire en 

septembre dernier. Opéré en septembre, il est actuellement en grande difficulté 

financière. Le bureau à l'unanimité proposera au comité de direction d'allouer une 

aide de 750 €. 

 A la lecture des PV des commissions de discipline seniors et jeunes, il est noté des 

incohérences dans les décisions entrainant des redressements répétés des commissions 

d'appel voire du CNOSF. De plus plusieurs clubs ont fait remonter leur mécontentement sur 

la manière dont ils ont été reçus lors des auditions et sur des "fuites" d'information avant 

publication des décisions. 

Sur proposition du Président, une réunion des deux commissions est donc fixée au 11 mars 

2019 pour mise au point et rappel du devoir de réserve de chacun. Au cours de cet échange, 

il sera proposé une formation à la conduite de réunion. 

 Quatre oriflammes au nom du district ont été acheté en remplacement de ceux volés. 

 Loïc Févre a reçu une proposition pour un défibrillateur connecté permettant un meilleur 

suivi de l'état de fonctionnement. Compte-tenu du cout, le bureau rejette la proposition. 

 Le quota de bons de formation attribués à la ligue a été dépassé et toutes les demandes ne 

pourront être satisfaites. Une nouvelle attribution de la part de la fédération est suspendue 

à la disponibilité de bons non consommés par d'autres ligues. 

 Le district a reçu une demande d'affiliation d'un nouveau club sur Toulouse ne possédant 

pas d'installation pour jouer ses rencontres. La demande d'affiliation ne peut être refusée 

mais le club ne pourra s'engager dans un championnat que s'il a, au préalable, un écrit de la 

mairie lui attribuant un terrain. 

Le Président lève la réunion à 17H30 en remerciant les participants. 

 

              Le Président,      Le Secrétaire Général, 

          Maurice DESSENS                       Philippe MAURY 


